

MURCIA

Redacción, Oficinas y Talleres: JARA-CARRILLO, 1 Apartado de Correos, 54 25 ejemplares, 1,75 ptas.

El Liberal

MURCIA

Suscripciones: MURCIA: Un mes... PROVINCIAS: Trimestre... EXTRANJERO: Trimestre... Número suelto, 10 cts.

El problema político

El señor Lerrooux presenta la dimisión de todo el Gobierno

Ayer tarde comenzaron las consultas, que continuarán en el día de hoy, no vislumbrándose la solución de la crisis aunque no se descarta la posibilidad de que se constituya un Gobierno netamente republicano con disolución de Cortes

Lo que publica la "Gaceta" 15, a las 3 t. Madrid. La "Gaceta", en su número de hoy, publica la ley de amnistía y los decretos complementarios que ya hemos transmitido.

En el domicilio de Lerrooux A las nueve de la mañana llegó al domicilio del presidente del Gobierno el subsecretario de Marina. Media hora después llegó a casa del señor Lerrooux el señor Gil Robles.

Lo que dice Gil Robles A las diez y media de la mañana salió del domicilio del señor Lerrooux el señor Gil Robles. Los periodistas, al verlo salir, lo rodearon, preguntándole: —¿Hay crisis? —Sí, y crisis total, les respondió. Los periodistas le dijeron entonces que de madrugada se había de gobernar la solución de la crisis sería un Gobierno presidido por el señor Maura y apoyado por las izquierdas.

Lo que dice Alba Poco después salía del domicilio del presidente del Gobierno el presidente de las Cortes. Los periodistas le preguntaron que les decía de la crisis, y el señor Alba quiso eludir la contestación respondiendo con evasivas. Entonces los periodistas le dieron cuenta de las noticias que les había dado el señor Gil Robles.

Lo que dice Lerrooux Luego salió el señor Lerrooux, el cual se limitó a decir que iba a su despacho de la Presidencia del Consejo. Los periodistas le preguntaron si no iba a ver al presidente de la República, y el señor Lerrooux, sin pararse a contestarles, se metió en su auto.

En la Presidencia No obstante haberse anunciado para las doce de la mañana en la Presidencia del Consejo la reunión extraordinaria de los ministros, desde las once de la mañana fué grande la animación en el Palacio de Buenavista.

Llegan los ministros A las doce menos cuarto llegó a la Presidencia el ministro de Obras Públicas. El señor Guerra del Río, sin detenerse con los periodistas, pasó directamente al salón de Consejos. Con diferencia de pocos momentos fueron llegando los demás ministros. Un comentario de Pita Romero Al llegar el ministro de Estado,

señor Pita Romero, se dirigió al ascensor. Como se encontraba con que éste tenía un cartelito que decía «Parado por revisión», hizo el siguiente comentario: —Hay crisis hasta de ascensores. El saludo de Hidalgo Al llegar el ministro de la Guerra, señor Hidalgo, dirigiéndose a los periodistas les hizo el siguiente saludo: —Ave, Prensa, moritum salu-tum. Lo que dice Salazar Alonso El último en llegar a la Presidencia fué el ministro de la Gobernación. Al saludarle los periodistas, uno de ellos le recordó la frase que les había dicho el día anterior al salir del Palacio Nacional de que «la palabra crisis no existe en el diccionario de la República», y le preguntó: —¿Hay algún apéndice al diccionario de la Academia de la Lengua? —¡Mejores entendedores, amigos!, respondió vivamente el señor Salazar Alonso.

Termina la reunión A la una de la tarde terminó la reunión de los ministros, abandonando el señor Lerrooux la Presidencia. Los periodistas lo rodearon preguntándole hacia donde marchaba. —Voy al Palacio Nacional, a dar cuenta del planteamiento de la crisis. Los periodistas insistieron, en demanda de una contestación más categórica, y el señor Lerrooux añadió: —Voy a dar cuenta de su excelencia al Presidente de la República de una resolución mía y de un acuerdo unánime del Consejo de ministros. Los demás ministros, al abandonar la presidencia, se encerraron en un mutismo absoluto.

En el P. Lacio Nacional Minutos después llegaba al Palacio Nacional el señor Lerrooux. A su llegada fué también abordado por los periodistas, a los que dijo sobre poco más o menos las mismas palabras que había dicho al salir del Palacio de Buenavista. Ya en el ascensor, y como los reporteros insistían en sus preguntas, les dijo: —Cuando regrese a la Presidencia, luego de conferenciar con el señor Alcalá Zamora, será más explícito y hablaré con ustedes de lo ocurrido.

Termina la entrevista La entrevista entre los presidentes de la República y del Gobierno duró unos veinte minutos. A la salida el señor Lerrooux fué rodeado por los periodistas y por muchos curiosos. —Gran redada y pez gordo, señores, les dijo. La crisis es total y su excelencia ha considerado conveniente la celebración de consultas. No se puede calcular el tiempo que durará su tramitación, por que el jefe del Estado desea ponerse al habla con una persona que se encuentra fuera de Madrid.

Se reúnen los ministros dimisionarios El señor Lerrooux marchó desde el Palacio Nacional nuevamente a la Presidencia, donde se reunió con los ministros dimisionarios. A las dos menos diez terminó la reunión, comenzando a salir los ministros. El primero en hacerlo fué el señor Salazar Alonso. —¿No nos dice usted nada?, le preguntaron los periodistas. —No tengo nada que decir, les respondió. —¿Ni de la reunión que han celebrado ustedes?, insistieron los reporteros. —Nada. Me he impuesto la previa

censo, y ojalá me la hubiera impuesto antes. Después salió el señor Lerrooux, quien para cortar las preguntas de los informadores, les dijo: —Hemos convenido que los muertos no hablan. —En su entrevista con el Presidente de la República, lo dijeron entonces los periodistas ¿ha sido usted consultado? —Aunque lo crean ustedes extraño, el señor Alcalá Zamora ha consultado conmigo. Sin embargo, no quiero hacer público lo que le he dicho hasta que no se conozca lo que digan lo demás consultados. Ustedes sabrán perdonarme este retraimiento político. ¿Quién será el ausante? Desde que el señor Lerrooux dijo al salir del Palacio Nacional que el presidente de la República quería consultar a una persona que se encontraba ausente de Madrid, los periodistas comenzaron sus averiguaciones para ver si encontraban la persona a que se había referido. Hecha la lista de los «consultables» posibles, se ha visto que todos se encuentran en Madrid, a excepción del señor Martínez Barrio, que se encuentra por tierras de Almería, y del señor Román, en el que se había pensado al principio, regresó hace dos o tres días de Barcelona, donde tuvo una entrevista con Companys que ha producido gran inquietud en las derechas.

El documento del presidente de la República El documento dirigido por el Presidente de la República al presidente de las Cortes, en el que hace la exposición de su discrepancia con el proyecto de amnistía está escrito en 34 cartillitas. En él habla de su propósito de devolver a las Cortes el proyecto de ley sin promulgar, en uso de las prerrogativas que le confiere el artículo 83 de la Constitución. Expone luego las razones en que fundamenta su deseo de la devolución de dicha ley especialmente por su disconformidad con el apartado 21 de la misma, en sus párrafos C) y G), lo que no hizo porque el Gobierno no le prestó el refrendo necesario para llevar a cabo su determinación. En consecuencia, dice que no ha tenido otro remedio que promulgar la ley, y dirigir a las Cortes un mensaje en el que manifiesta los defectos que en ella encuentra, su repugnancia para proceder a su promulgación, y las razones por que se ha visto obligado a realizar la promulgación, considerando el acto como un mal menor, ya que lo contrario le hubiera obligado a retirar su confianza al Gobierno y a su juicio éste es el único que consisten las actuales Cortes.

Se reúne la minoría socialista A las doce de la mañana se reunió en una de las secciones del Congreso la minoría socialista. La terminación de la reunión, se facilitó a los periodistas la siguiente nota: La directiva de la minoría socialista, al conocer anoche la llegada a la Cámara del proyecto de ley de amnistía firmado por el Presidente de la República con una nota en la que expone los reparos que ha sentido al firmar, ha tratado de conocer dicha nota, y ha pensado después en reunir esta mañana a la minoría. La reunión ha transcurrido en un ambiente de gran cordialidad, y a ella han asistido todos los diputados, incluso los exministros del partido y el señor Besteiro. El secretario de la minoría explicó que al enterarse de la existencia del documento del Presidente de la República, se puso al habla con el oficial mayor del Congreso, quien le manifestó que no obraba en su poder, sino en el del Presidente de la Cámara. Considerando la directiva de la minoría indispensable el conocimiento de dicho texto, el secretario de la misma se puso al habla con el señor Alba anoche mismo, quien le manifestó que aún antes de este requerimiento, al llegar a su poder el documento en cuestión, había pensado en citar a los jefes de las diversas minorías para enterarlos del texto del mismo, lo que no había hecho aún por necesitarlo para las entrevistas que aquella noche se proponía celebrar con el presidente del Consejo y el presidente de la República. Como en la sesión de la Cámara no sería posible plantear debate en torno a dicho documento, porque en ella no existiría Gobierno, se convino con el señor Alba que a las tres y media de la tarde de hoy una representación de la minoría socialista se entrevistaría con él para conocer el texto íntegro del gravísimo documento.

Lo que dice Largo Caballero Al llegar esta tarde a primera hora Largo Caballero al Congreso, fué interrogado por los periodistas. Contestando a sus preguntas dijo que él no quería hacer comentarios, pero que eran ya muchos los poderes que se ponían al margen de la Constitución, y que no precisaba puntualizar, porque no se escapaban al menos perspicaz.

Las Cortes La sesión 25, a las 5 t. Madrid.—A las cuatro y cinco de la tarde abre la sesión el señor ALBA. La Cámara está muy animada. Se da cuenta al Parlamento de la dimisión del Gobierno. El señor MAURA, don Honorio, pide la palabra, que el presidente le lo concede. El señor MAURA, puesto en pie, da un viva al rey. El señor ALBA se pone en pie, y energicamente da un viva a la República que es contestado por todos los diputados y el público que llena las tribunas con gran entusiasmo. Los socialistas dan vivas a la República y a la revolución social. Seguidamente se levanta la sesión.

Notas parlamentarias Animación en el Congreso 25, a las 5 t. Madrid.—Desde las primeras horas de la tarde la animación en el Congreso era extraordinaria. En los pasillos había muchos grupos que comentaban con efervescencia y apasionamiento los incidentes

producidos al sancionar la ley de amnistía el presidente de la República. En general las censuras eran unánimes en cuanto a la forma en que se ha tramitado este asunto, pero mientras las izquierdas se limitaban a manifestar que la tramitación había sido irregular, las derechas protestaban enérgicamente de que la ley no hubiese sido aprobada tal y conforme había salido de la Cámara. Comentarios a la situación Indalecio Prieto, preguntado acerca de su opinión sobre la situación política, dijo que no había crisis de la presidencia del Consejo, sino de la Presidencia de la República. Royo Villanova, ante un numeroso grupo de diputados de todos los matices y de periodistas, expuso así su opinión: Si el señor Lerrooux ha tenido que presentar la dimisión del Gobierno por no poder aceptar la nota del Presidente de la República, no creo que haya ningún Gobierno que sea capaz de aceptarla. Su proceder, dada las consecuencias de la nota, creo que debe ser el retirarla o dimitir. El jefe de la minoría tradicionalista, conde de Rodezno, hablando de la crisis, dijo que no afectaban al espíritu de la ley, no veía el motivo por el que el Gobierno había presentado la dimisión. Si por el contrario se debía a que el Presidente de la República había mostrado en su nota su repugnancia a aprobar una ley aprobada por el Parlamento, creía que era el quien debía dimitir.

La posición de la Esquerra Varios diputados de la Esquerra, al enterarse del texto de la nota de la minoría socialista manifestaron a los periodistas que se proponían conseguir que su grupo se reuniera a primera hora de la tarde, para tomar acuerdos relacionados con el documento del jefe del Estado. La minoría radical En su domicilio social se reunió esta mañana la minoría radical. La reunión fué presidida por Emiliano Iglesias, asistiendo algunos de los ministros del partido, entre ellos el señor Guerra del Río. Comenzó a las once de la mañana y fue suspendida a las dos de la tarde para reanudarla a las tres y media. A la salida de la reunión se facilitó a los periodistas la siguiente nota: La minoría parlamentaria radical, previo un detenido examen de los acontecimientos políticos, ha ratificado su confianza en el jefe del partido señor Lerrooux y su seguridad de la necesidad de la permanencia del mismo al frente del Gobierno para la tranquilidad de la Patria y la prosperidad de la República. Al mismo tiempo ha tomado el acuerdo de hacer público su consentimiento de que las actuales Cortes, auténtica representación de la voluntad popular, continúen funcionando. Los periodistas interrogaron a varios diputados de los que asistieron a la reunión, los que coincidieron en manifestar que la unanimidad había sido absoluta en el acuerdo de considerar como solución más conveniente a la crisis un Gobierno Lerrooux de concentración análoga al anterior, y en el punto relativo a la continuidad de las Cortes.

Las consultas Llegó Alba 45, a las 5 t. Madrid.—A las cuatro y cuarto salió el señor Alba de la Cámara marchando al Palacio Nacional. A este llegó cerca de las cuatro y media. A su llegada los periodistas quisieron interrogarle, pero el señor Alba les manifestó que no podía enterarse, por estarle aguardando, y tener que enterar al jefe del Estado de los incidentes ocurridos en el Congreso. Un comentario de "El Sol" 25, a las 7 t. Madrid.—«El Sol» dice lo siguiente: «¿Qué solución se dará a la crisis? El Presidente de la República dice con su firma que no hay en estos momentos otro Gobierno posible que el que preside el señor Lerrooux. Pero este Gobierno no considera adecuada su permanencia en el Poder después de haberse remitido al Parlamento el documento que se negó a refrendar. Como se ve, esta crisis tiene particularidades que la separan del tono y carácter de otras crisis ministeriales que han podido resolverse con una ratificación de confianza. El paréntesis que se abre en la mañana de hoy tiene una trascendencia

política verdaderamente histórica, y toda conjetura acerca de su desenlace nos parece arriesgada y propicia al error.» El señor Alba en Palacio 25, a las 11 n. Madrid. A las cuatro y media de la tarde llegó a Palacio el vicepresidente de la República y presidente de las Cortes don Santiago Alba. Al entrar no respondió a las preguntas que le hicieron los periodistas. A las cinco menos diez minutos abandonó Palacio, siendo interrogado por los periodistas. Se me ha dicho, manifestó el señor Alba, que debe hacerse para resolver la crisis rápidamente y evitar cualquier derivación de orden público que pueda surgir. Yo he contestado que debe formarse un Gobierno a base de don Alejandro Lerrooux, si es posible, y si no lo fuera, se debe formar otro Gobierno con amplia base republicana, en las Cortes, para evitar la disolución de estas Cortes que produciría, seguramente una guerra civil. Besteiro no opina Alrededor de las cinco de la tarde llegó a Palacio el expresidente de las Constituyentes don Julián Besteiro. A la entrada no hizo manifestación alguna. A la salida dijo a los periodistas que el presidente de la República le había puesto en antecedentes de la tramitación de la crisis y son tantos los problemas que se han planteado que no he podido dar una solución. Además yo pertenezco a un partido que ha de deliberar sobre este asunto, por cuya razón le he rogado que me conceda la gracia de reservarme la respuesta hasta mañana, para meditar y recoger impresiones.

El consejo de Azaña Poco después de las cinco de la tarde llegó a Palacio don Manuel Azaña el cual no quiso hacer ninguna manifestación. A las cinco y media terminó la consulta. Al salir fué rodeado por los periodistas los cuales pidieron noticias. El señor Azaña dijo que había aconsejado a su excelencia la formación de un Gobierno eminentemente republicano, el que él creyera justo y razonable. Y sin decir más se abrió paso entre las filas de los periodistas. En vista de que el señor Azaña se marchaba sin hacer más declaraciones, los informadores le dijeron: —Pero nada más. —Nada más. Se me ha acabado la cuerda.

Reunión de la minoría socialista A las seis y media de la tarde terminó la reunión de la minoría socialista. Cuando empezaron a salir los diputados, los periodistas buscaron al señor Largo Caballero al que preguntaron sobre los acuerdos tomados en dicha reunión. El exministro de Trabajo dijo que dentro de un corto espacio de tiempo les sería entregada una nota. Los periodistas le rogaron que les anticipase algo a lo que el señor Largo Caballero accedió, diciéndoles que se había convenido en aconsejar al Presidente de la República la formación de un Gobierno en el que no formen parte ninguno de los grupos que votaron la amnistía. También, agregó, hemos convenido en pedir nosotros el Poder. Los periodistas se aproximaron a un grupo en que se encontraban varios diputados socialistas, entre ellos los señores Negrin y Bujeda. Como les pidieran la nota que había anunciado el señor Largo Caballero, se les respondió que en este momento iban a acompañar al señor Negrin a Palacio para evacuar consulta, por cuya razón se daría después.

El señor Negrin en Palacio De seis y cuarto a seis y media de la tarde, el jefe de la minoría socialista señor Negrin estuvo en Palacio. Terminada la consulta, el señor Negrin dijo a los periodistas que ha-

blan entregado la siguiente nota al presidente de la República, según lo convenido en la reunión de la minoría socialista. Estudiados los antecedentes del conflicto político, producido por la aprobación de la ley de amnistía, la minoría socialista estima que no deben participar del Gobierno que se forme, las agrupaciones causantes de la actual situación, ni los grupos que indirectamente contribuyeron a ello, abriendo paso a las anomalías que hubimos de señalar en las sesiones parlamentarias, que han venido a justificar los tremendos defectos de la ley señalados por Su Excelencia. Esta es la base en que la minoría fundamenta sus razonamientos para declarar incompatibles con el Gobierno que se forme a algunos elementos. En estas condiciones debería entregarse el Poder al partido socialista, por ser el de organización más perfecta y potente. La consulta al señor Santaló A las seis y media de la tarde llegó al palacio de la Presidencia el jefe de la minoría de la Esquerra, señor Santaló. A la salida dijo que había aconsejado al presidente de la República, blica e inspirado en la labor que el Gobierno lleva hecha en cuatro meses de experiencias, la formación de un Gobierno de amplia concentración republicana, con las posibilidades de disolver las Cortes si así lo aconsejaban las circunstancias futuras.

Maura en Palacio Después de evacuar su consulta el señor Santaló entró en Palacio el jefe de los republicanos conservadores señor Maura. Al llegar a la puerta de Palacio los periodistas le dijeron que suponían ya lo que había de decir al Presidente de la República, porque seguramente opinaría igual que don Manuel Azaña. Este ha dicho que aconsejó la formación de un Gobierno netamente republicano, respondiendo el señor Maura que en eso estaba perfectamente de acuerdo con el señor Azaña. La entrevista del señor Maura con el Presidente duró unos cuarenta minutos. A la salida fué abordado por los periodistas a los que dijo que el señor Presidente de la República había tenido la bondad de ponerle en antecedentes de la causa y tramitación de la crisis y crean ustedes que no salgo de mi asombro. Yo no sabía que la causa de haberse producido la crisis había sido la negativa del Gobierno a poner el referéndum a la ley de amnistía y los reparos que a la misma ha puesto Su Excelencia. Mi asombro ha aumentado considerablemente al saber que hay algunos ministros del Gobierno que por no ser diputados no han votado la ley. Ante tales manifestaciones yo he dicho que me encuentro completamente al lado del Presidente de la República de modo incondicional. —¿Pero no aconsejó usted sobre la formación del nuevo Gobierno? El presidente responderá Yo me limito a decir que me encuentro a su lado, como he manifestado, de modo incondicional. —¿Será muy laboriosa la crisis? —No lo creo. —¿Cuándo terminará las consultas? —No lo sé. Y el señor Maura abandonó Palacio.

Lo que dice Cambó El último político que acudió a Palacio para evacuar consulta fué el señor Cambó. Este dijo a los periodistas que fueron tantos los problemas que Su Excelencia le había planteado y de tan difícil solución, que le había rogado que le reservara la contestación hasta mañana. Quiero durante esta noche meditar y estudiar los problemas que me han

(Continúa en 4.ª plana.)

Temperatura del día 25 de abril de 1934

Máxima a la sombra. 23,5
Mínima. 8,6
Evaporación en mm. 7
Lluvia en mm. 0,0

El Liberal

Teléfonos de EL LIBERAL

URBANOS. { Dirección. 1130
Redacción. 1824
Administración. 1606

Apartado de Correos, 54

sió expuestos para responder con el mayor acierto posible.

Hoy continuarán las consultas

Según las impresiones que se tienen, mañana continuará el Presidente de la República escuchando las opiniones y consejos de los políticos que aún no han acudido a palacio y que han sido citados.

Lerroux en la Presidencia

Durante toda la tarde el jefe del Gobierno dimitido estuvo en la Presidencia recibiendo varias visitas, entre ellas la del señor Samper, el presidente de las Cortes y los ministros de Gobernación, Estado, Obras públicas y Hacienda.

Una pregunta de los periodistas

A últimas horas de la tarde, los periodistas visitaron al señor Lerroux al que preguntaron si se reservaba aún la respuesta que había de dar al Presidente de la República, sobre la solución de la crisis, para cuando terminen las consultas.

Comentarios en la Cámara

Hasta las nueve y media de la noche reinó en la Cámara gran animación siendo muchísimos los comentarios que se hacían sobre el momento político.

Lo que dice Gil Robles

Los periodistas hablaron esta tarde con el jefe de la Ceda, señor Gil Robles, sobre la situación planteada por el Gobierno al dimitir.

La derecha disgustada

Los diputados de la derecha expresaron esta tarde, en los comentarios que hacían, el disgusto que sentían por la conducta del presidente de la República en la tramitación de la ley de amnistía.

El documento del Presidente

Como los socialistas han insistido en la necesidad de hacer público el documento dado por el Presidente de la República, el señor Alba ha decidido sacar copias de dicho documento para que sea facilitado a los diputados.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

La valentía de la Ceda

Entre los comentarios que se hacían en los pasillos de la Cámara durante la tarde de hoy, se oían los de los diputados de la Ceda, los cuales, llenos de indignación decían que si el presidente de la República quiere ir a la disolución de las Cortes, ellos adoptarán resoluciones energéticas.

Un artículo de "Luz"

El periódico "Luz" publica esta noche un interesante artículo censurando a los diputados que hablan contra el jefe del Estado.

¿Quiénes es el político ausente?

Esta tarde, en el Congreso se hacían conjeturas sobre la persona a quien el Presidente quiere consultar y que se encuentra fuera de España.

Las amenazas de los derechistas y radicales

Esta tarde, cuando se levantó la sesión, después de dar cuenta de la dimisión del Gobierno, se produjo gran efervescencia entre los diputados radicales y de la derecha.

Lo que dice Gil Robles

Los periodistas hablaron esta tarde con el jefe de la Ceda, señor Gil Robles, sobre la situación planteada por el Gobierno al dimitir.

La derecha disgustada

Los diputados de la derecha expresaron esta tarde, en los comentarios que hacían, el disgusto que sentían por la conducta del presidente de la República en la tramitación de la ley de amnistía.

El documento del Presidente

Como los socialistas han insistido en la necesidad de hacer público el documento dado por el Presidente de la República, el señor Alba ha decidido sacar copias de dicho documento para que sea facilitado a los diputados.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

El documento del Presidente

En el hace el Presidente disposiciones en el orden jurídico apoyándose en los artículos 83 y 84 de la Constitución que facultan al Presidente de la República para devolver a las Cortes las leyes que no considere suficientemente debatidas, para nuevo estudio.

El estado de alarma

El ministro de la Gobernación al recibir a los periodistas les manifestó que se había promulgado el estado de alarma, no porque ocurra nada anormal sino para salir al paso de los rumores que circulaban.

Comentarios de última hora

A última hora los comentarios que se hacían a la solución de la crisis caían dentro de la desorientación. Sin embargo parecía que muchos políticos y destacadas personalidades coincidían en la formación de un Gobierno netamente republicano, presidido por una personalidad que aún no ha figurado en ningún departamento ministerial con el decreto de disolución, como único medio para resolver la gravedad del momento político.

Dice Largo Caballero

El señor Largo Caballero hacía en los pasillos del Congreso apostillas al momento político. Considera la situación de extrema gravedad. De todas maneras dijo un comentarista, habrá algún Gobierno.

EN EL CASINO Una comida íntima al coronel don César Blasco

Hace unos meses llegó a Murcia para hacerse cargo del mando del Sexto Ligero de Artillería, el coronel don César Blasco.

El estado de alarma

El ministro de la Gobernación al recibir a los periodistas les manifestó que se había promulgado el estado de alarma, no porque ocurra nada anormal sino para salir al paso de los rumores que circulaban.

Comentarios de última hora

A última hora los comentarios que se hacían a la solución de la crisis caían dentro de la desorientación. Sin embargo parecía que muchos políticos y destacadas personalidades coincidían en la formación de un Gobierno netamente republicano, presidido por una personalidad que aún no ha figurado en ningún departamento ministerial con el decreto de disolución, como único medio para resolver la gravedad del momento político.

Dice Largo Caballero

El señor Largo Caballero hacía en los pasillos del Congreso apostillas al momento político. Considera la situación de extrema gravedad. De todas maneras dijo un comentarista, habrá algún Gobierno.

EN EL CASINO Una comida íntima al coronel don César Blasco

Hace unos meses llegó a Murcia para hacerse cargo del mando del Sexto Ligero de Artillería, el coronel don César Blasco.

El estado de alarma

El ministro de la Gobernación al recibir a los periodistas les manifestó que se había promulgado el estado de alarma, no porque ocurra nada anormal sino para salir al paso de los rumores que circulaban.

Comentarios de última hora

A última hora los comentarios que se hacían a la solución de la crisis caían dentro de la desorientación. Sin embargo parecía que muchos políticos y destacadas personalidades coincidían en la formación de un Gobierno netamente republicano, presidido por una personalidad que aún no ha figurado en ningún departamento ministerial con el decreto de disolución, como único medio para resolver la gravedad del momento político.

Dice Largo Caballero

El señor Largo Caballero hacía en los pasillos del Congreso apostillas al momento político. Considera la situación de extrema gravedad. De todas maneras dijo un comentarista, habrá algún Gobierno.

Nuestro corresponsal en Lorca

Por haber sido nombrado maestro nacional de Alhama ha cesado en el cargo de redactor-corresponsal de EL LIBERAL en Lorca nuestro estimado amigo y compañero don Nicolo Romero.

Varias noticias extractadas

Madrid.—El «Heraldo» publica una información referente al señor Biedma que ya ha abandonado la prisión y que ha sido obsequiado con un vino de honor por el Sindicato nacional de Correos y Telégrafos.

ULTIMA HORA

El ministro de la Gobernación, dimisionario, fué objeto de un atentado

Madrid.—A última hora se ha sabido que ayer a las siete de la tarde cuando pasaba por la Puerta del Sol el coche oficial que ocupaba el ministro de la Gobernación, un desconocido arrojó sobre el vehículo un objeto.

TEATRO ROMEA

A las 7 de la tarde, colosal repris SU ALTEZA LA VENDEDORA por Mary Bell y Albert Prejeau.

EMPRESA INIESTA

Teatro Circo Villar Palacio de la Cinematografía Cine Sonoro con Aparato Erko-Cinaes

PROGRAMA

«De casa nos iremos», dibujo sonoro, Noticiero Fox en español y estreno de la encantadora opereta musical titulada La novia de Escocia

Central Cinema

Por la tarde a las siete y por la noche a las diez y media gran éxito y despedida de la notable y famosa Orquesta Planas, con sus discos vivientes, con Francis excéntrico humorista; Strappy and girls, un bailarín y cuatro señoritas; Avelina Conesa, bailes internacionales; Ray Bel And Moren, los aristócratas del baile; la genial estrella de la canción, Carmelita Aubert y la mejor Orquesta Española Planas. 20 artistas. Lo más grandioso.

Cinema Iniesta

Desde las cuatro de la tarde el divertido dibujo sonoro «Gatos descarados» y la deliciosa comedia «No quiero saber quienes eres», por la bellísima Liane Hayd. El sábado próximo «El hombre y el monstruo» obra en español por Fredrich March.

CIUDAD UNIVERSITARIA LOTERIA PREMIO MAYOR 7.500.000 pts. MAYO CONTRA EL PARO! Jugar a la lotería de la Ciudad Universitaria es contribuir a remediarlo.

AUTOBAT Es lo mejor que se construye en España y se ha impuesto en seguida tanto en equipo de coches nuevos como en repuesto. AUTO ELECTRICIDAD S. A. Barcelona, Madrid, Valencia, La Coruña, Palma, Bilbao, Sevilla, Alicante, Vitoria. Agente en Murcia: José Leandro Sánchez, Pl. Martínez Tornel, J. L.

EXPORTADORES Para envasar toda clase de Fruta Fresca debéis utilizar VIRUTAS de la Casa BELARTE Consultad precios: Sagunto, Pacheco, 94